



Liebe Freunde!

Nach dem fulminanten Wahlergebnis von **Ing. Norbert Hofer** am 24. April gilt es nun in der Stichwahl am 22. Mai erst recht, Norbert Hofer zu unterstützen und damit ein „Blaues Wunder“ möglich zu machen. Denn erstmals in der Geschichte der Zweiten Republik besteht die **realistische Chance**, dass ein junger, dynamischer Präsident aus unseren Reihen in der Hofburg das „Zepter“ übernimmt.

Die Entwicklungen der vergangenen Jahre haben gezeigt, dass sich Österreich auf große Herausforderungen einzustellen hat. Der demographische Wandel, die schwierige Wirtschaftssituation und vor allem die finanziellen und leider auch kriminellen Nachwehen der verfehlten Flüchtlingspolitik der SPÖ-ÖVP-Koalition werden das nächste Jahrzehnt dominieren. Angesichts dieser Probleme bedarf es an der Spitze unserer Republik eines Staatsmannes, der aktiv an der politischen Gestaltung unserer Heimat teilnimmt und die Wahrung unserer Grundwerte entschlossen einfordert.

Mit Norbert Hofer, der seit Jahren mit seiner erstklassigen Arbeit und besonnenen Art etwa als Abgeordneter und als Dritter Präsident des Nationalrates überzeugt hat, bewirbt sich ein kluger, erfahrener und sympathischer Kandidat um das höchste Amt im Staat. Zudem verfügt Norbert Hofer über großes Fachwissen und hohe Sozialkompetenz. Er ist der ideale Schutzherr für unser Österreich.

Als einziger Kandidat hat Norbert Hofer den Mut, konsequent seinen Weg zu gehen und klar Stellung zu beziehen. So hat er beispielsweise angekündigt, das TTIP-Abkommen erst dann zu unterschreiben, wenn die Bürger sich in einer Volksabstimmung dafür aussprechen – und nur dann. Zudem steht er vehement für die Beibehaltung des Bargeldes sowie für die Neutralität und Sicherheit der heimischen Bevölkerung ein.

Norbert Hofer hat in der Vergangenheit bewiesen, dass er auch das Amt eines Nationalratspräsidenten sowohl mit der notwendigen Überparteilichkeit als auch mit einem großen Maß an Reformbereitschaft ausüben kann. Er kann unser Land mit ruhiger, sicherer Hand in die Zukunft führen.

Daher ersuche ich Euch um Eure Unterstützung für Ing. Norbert Hofer! Motiviert bitte all Eure Verwandten, Freunde und Bekannten, am 22. Mai zur Wahl zu gehen und ihre Stimme für Norbert Hofer abzugeben. Mehr denn je gilt es, Flagge zu zeigen!

Wien, 2016

Euer



Heinz-Christian Strache  
FPÖ-Landesparteioibmann